



Votre édition
numérique

de **L'UNION**

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



DRAME

Double drame à Lambaréné et ses environs. Avec cette embarquée, au volant de son semi-remorque, qui a coûté la vie au Malien Lassina Dembélé, 31 ans. Et cette découverte, près du pont d'Isaac, du corps d'un sexagénaire, Théophile Esseng Obame. Ce dernier souffrait de troubles mentaux.

Page 7

MINUSCA

Le chef d'état-major général des Forces armées gabonaises, le général Yves Ditengou, n'a pas caché lundi son désappointement, voire sa colère devant la situation créée par les accusations à l'encontre du contingent gabonais en RCA, promettant tribunaux et sanctions contre les fautifs.

Page 4

VACCINATION : ON MET LE PAQUET !

AU milieu d'une 3^e vague de Covid-19 particulièrement sévère, la campagne de vaccination s'est intensifiée hier avec le renfort de la mairie de Libreville au côté du ministère de la Santé. Objectif : conduire la caravane itinérante de vaccination, dans sa deuxième phase, en direction des lieux à forte concentration humaine, à l'exemple du marché de Mont-Bouët ou des carrefours Rio et des Charbonnages. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Léon Armel, tu cherches à savoir les conditions d'attribution du tronçon Batoouala-Mékambo à GSP-G ?

On comprend que tu sois choqué par le choix porté sur cette entreprise... gabonaise pour réhabiliter cette route. Qu'elle ait réussi à passer au tamis de toute la chaîne mise en place pour filtrer les candidats au marché de l'État. Mais, ces choses-là sont trop et très compliquées...

Seulement là, c'est qu'on ne peut plus, on ne doit plus laisser des énarques sans foi ni loi continuer à torpiller l'action du gouvernement de la sorte. Il est temps de dire, "ça suffit maintenant !" Le drame est que ce sont des entreprises nationales qui torpillent le pays en ne privilégiant que leurs intérêts égoïstes au détriment de ceux du plus grand nombre. D'ailleurs, ce phénomène n'est pas propre aux TP. On l'observe dans toutes nos administrations. Le plus curieux est que, malgré les "opérations de salubrité publique" "Scorpion" ou "Mamba", ces gens-là continuent de prospérer dans le pays. Et cela se sait. Alors, quand Léon Armel dit qu'il veut savoir comment GSP-G a procédé pour décrocher ce marché, nous, on dit, il faut que cette chaîne mise en place pour attribuer les marchés de l'État s'explique. Tout comme ces fournisseurs en bou-bou qu'on croise dans les couloirs de nos ministères. Osons donner un coup de pied dans cette fourmilière. Ce ne sera pas facile, mais il le faut bien...

Léon Armel cherchera à savoir. Nous, c'est le démantèlement du réseau. Point, barre quoi

...MAKAYA

Encore plus de Validité
avec Happy Days

Moov Africa
Gabon Telecom



50 Mo + 50 Mo
2 Jrs + 2 Jrs
350F

300 Mo + 150 Mo
7 Jrs + 7 Jrs
1000F

15 Go + 3,5 Go
30 Jrs + 30 Jrs
20000F

Tapez
*222*1#